



COMUNICACIÓN SOCIAL AIFA
COMUNICADO DE PRENSA
CP 03/2025

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles obtiene la Acreditación de Carbono Aeroportuario del Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI)

Santa Lucía, Edo. Méx. a 29 de abril de 2025 – El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) se enorgullece de anunciar su logro al recibir la Acreditación de Carbono Aeroportuario (ACA) del Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI). Esta acreditación reconoce el compromiso del AIFA con el mapeo de su huella de carbono, la identificación de sus fuentes de emisión y el cálculo de sus emisiones anuales.

Este importante logro subraya la dedicación del AIFA a la sostenibilidad ambiental y su enfoque proactivo para reducir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI). El AIFA realizó una evaluación integral de su huella de carbono para el año 2024, como se detalla en su informe “Huella de Carbono 2024”, en el cual se destacan los esfuerzos del aeropuerto para monitorear las emisiones, directas e indirectas, de los GEI.

El compromiso del AIFA va más allá de la fase inicial de mapeo, como lo demuestra su participación en el programa ACA del ACI. El aeropuerto ha implementado diversas estrategias para mitigar su impacto ambiental, incluyendo la mejora de la eficiencia energética en sus instalaciones, el uso de fuentes de energía renovables, como sus tres parques fotovoltaicos y la promoción de prácticas sostenibles entre sus empleados y socios.

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles reconoce la importancia de colaborar con sus grupos de interés, incluyendo aerolíneas, proveedores de servicios, autoridades y comunidades locales, para promover la reducción de emisiones en toda la cadena de valor del aeropuerto. Al adherirse a la normativa ambiental y esforzarse por superar los requisitos mínimos, el AIFA aspira a ser líder en operaciones aeroportuarias sostenibles.

Este logro sitúa a esta Empresa Aeroportuaria entre un número creciente de aeropuertos en todo el mundo comprometidos con la lucha contra el cambio climático. El AIFA continuará trabajando para reducir aún más sus emisiones de GEI y alcanzar niveles más altos dentro del programa de Acreditación de Carbono Aeroportuario del ACI, reforzando así su compromiso con un futuro más sostenible para la industria de la aviación.

Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, S.A. de C.V.